
Le Lundi 14 Avril / temps de lecture : 2 minutes

[Consulter toutes les actualités](#)

[Artisan et entrepreneur](#)

La Métropole et la Chambre de métiers et de l'artisanat accompagnent les entreprises des métiers d'arts.

C'est une première ! 13 professionnels des métiers d'art ont été sélectionnés pour une formation qui se déroulera sur dix journées, du 28 avril au 10 octobre 2025. L'objectif de ce programme s'articule autour de deux enjeux majeurs : encourager la professionnalisation des artisans d'art dans leur démarche entrepreneuriale et accroître l'attractivité du territoire en valorisant ces savoir-faire d'exception. Les 13 artisans retenus pour cette formation concentrent une variété de talents et de compétences dans des registres aussi variés que la tapisserie, la fabrication de luminaires, la maroquinerie, la joaillerie, la taille de pierres précieuses... Ils vont tous pouvoir aborder des sujets qui ont trait au développement et à la visibilité de leur activité. Comment innover avec l'IA et les outils numériques ? Comment créer une stratégie marketing percutante ? Comment booster sa communication digitale ? Comment optimiser sa gestion financière et progresser dans ses compétences commerciales ? Les réponses seront distillées au fil des mois pour construire un projet collectif mais avec aussi un accompagnement sur-mesure et un suivi individuel personnalisé.

